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１学期前半が終了しました。明日から夏休みです！

６月２９日の梅雨明けでしたが、降り注ぐ太陽の光と澄み渡る青空に夏本番を感じる季節とな
りました。保護者の皆様、地域の皆様に支えられて、本日、無事に１学期前半を終えることがで
きました。リモートを活用した１年生を迎える会や朝会の実施、また、距離をとって体育の授業
ができるなど、コロナ禍の中ではありますが、制限のある中でもより効果的な教育活動を展開す
ることができたのも、ひたむきに頑張る子供たちと何事にも協力的な保護者・地域の皆様の支え
があってのことだと思います。ありがとうございました。
さて、いよいよ明日から夏休みに入ります。子供たちは、各学級においてそれぞれが夏休みの

目標を立てています。子供たち一人一人が達成感と充実感を持って夏休みを終えることできるこ
とを願っております。また、学校では、夏休みの過ごし方について指導を
行いました。ご家庭におかれましても、「交通事故・水の事故・火の事故 ・
・不審者」等に十分に気を付けるようにお声掛けください。
末筆となりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には、教育活動へのご協
力のみならず日々の登下校の見守りなど、多大なるご理解とご協力をいた
だきましたことに、感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたしま
す。

①早寝・早起き ②宿題を計画的に ③お家の人の手伝いを ④普段できない体験を

交通事故に注意 水の事故に注意 火の事故に注意
・交通ルールを守る。 ・学区内には、 ・花火やＢＢＱ
・飛び出しは危険です。 用水路、ため池 の機会があると

白石川など危険 思いますが、火。
な場所がありま 遊びは火災や火
す。近寄らない 傷等の原因にな
ように！ りますので、大変危険です。

不審者に注意！ 熱中症に注意！ 新型コロナウイルスにも注意！
・出かける時には、「 ・こまめに水分補 ・宮城でもま
行き先」「誰と行くか」 給と休息を。エア た感染者が増
「何時に帰るか」を家 コンや扇風機で体 えてきました。
の人に伝える習慣を！ を冷やすことも必 マスク、手洗
また帰宅時間の確認 要です。でも冷や い・うがい、
を！ し過ぎにも注意！ 消毒を！



各学年より

入学から間もなく４ヶ月。 学年が１つ上がり、下級生
大きなランドセルを背負って ができた２年生。ぐんぐん成
の登下校、教科書を開いての 長しています。授業を参観し
授業、大きな校庭での運動会、 に行くと、聞く・書く・考え
プールでの水泳の授業と初め る・発表すると、けじめをし
てづくしの４ヶ月でした。当 っかりと付け学習に取り組ん
初は６年生に手伝ってもらう でいます。４月に蒔いたミニ
ことが多かったですが、今で トマトも実を付けてきました。
は掃除や給食の準備も自分た 夏休み中に何個のトマトを収
ちでできるようになりました。 穫できるか楽しみですね。

晴れの日には、休み時間に 休み時間には、ドッヂボー
なると、一目散に遊具に走っ ルやドッヂビーで元気に遊ん
て行く元気な３年生。７月１ でいる４年生。１・２組合同
２日に給食センターの栄養教 で体育の授業を行っています。
諭から、野菜の大切さについ 先生の説明の後に代表児童の
て学びました。児童は、１日 模範演技。綺麗な開脚前転に
に必要な野菜の量に驚いてい 拍手喝采でした。水泳の学習
ました。４月から、書写の時 も頑張っていて、泳げるよう
間には、毛筆を学習していま になった児童が増え、泳げる
す。今後の上達が楽しみです。 距離も増えています。

蔵王少年自然の家へ野外活 会津へ修学旅行に行きまし
動に行ってきました。今年度 た。初日は鶴ヶ城等を見学し、
は新たな試みとして沢登りを 赤べこの絵付けや竹細工等を
行いました。真っ赤に染まっ 体験しました。翌日は会津日
た太陽の下、冷たい水が心地 新館等を見学し、桧原湖でモ
よく、思い出深い活動となっ ータボート遊覧をしました。
たようです。時間を守り、と 児童の良い思い出になったよ
ても気持ちの良い挨拶が素晴 うです。挨拶と時間を守れた
らしいと自然の家の方に誉め ことが素晴らしかった、今後
られてきました。 も期待大と誉められました。

大健闘！ おめでとう！
日清食品カップ第38回宮城県小学生陸上競技交流大会

大槻奈々海さん(５年生)、鈴木結衣さん(５年生)
女子コンバインドＡで３位、４位に入賞
６月２６日に、弘進ゴムアスリートパーク仙台で日清食品カップ第

３８回宮城県小学生陸上競技大会が開かれました。この大会は、県内
各地で行われた予選大会で上位の成績を収めた選手だけが参加できる、
県内でも最高峰の大会です。その大会で、大槻奈々海さんと鈴木結衣
さんが女子コンバインドＡでそれぞれ３位と４位に入賞しました。こ
のコンバインドＡという種目は、８０ｍハードルと走高跳の記録を得
点に換算して競い合うものです。１種目の記録だけではなかなか上位
に入賞できない難しい種目です。
また驚くことに、上位１０人の中で、８人が６年生でした。つまり、

５年生で上位１０人に入ったのは、奈々海さんと結衣さんの２人だけ
でした。今年だけでなく、来年の結果も楽しみになってきますね。
また、７月９日に弘進ゴムアスリートパーク仙台で２０２２年度第

７７回宮城県陸上競技選手権大会が行われました。本校は招待され、
混合小学４×１００ｍリレーに出場しました。修学旅行の次の日とい
うコンディションの中でしたが、タイムレースの結果、健闘し第９位
に入りました。これも、継続して練習を積み重ねてきたからこそです。
惜しくも入賞を逃した選手もたくさんいますが、皆自己ベストの更

新を目指して頑張ることができました。２つの大会での選手の頑張り
に心から拍手を送ります。


